



Usuario Entrar
 "Universidad de Granada" Buscar

| | | | | | | | | | | | | |
|-----------|---------------|----------------------------|----------|----------|-------------|---------|--------|--------------|-----------|--------|---------|-----------|
| NACIONAL | INTERNACIONAL | economía y finanzas | DEPORTES | epsocial | TECNOLOGÍA | CULTURA | GENTE | INNOVA ▼ | LENGUAS ▼ | | | |
| OTR PRESS | TV | SALUD | CIENCIA | MOTOR | COMUNICADOS | Fotos | Videos | Cotizaciones | Sorteos | Tiempo | Tráfico | Cartelera |

Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla
 Innova | Agroandaluz

CONSEJO

El Patronato de La Alhambra y El Generalife incrementa su plantilla en 56 nuevos puestos de trabajo

Las nuevas plazas reforzarán especialmente las áreas de seguridad, conservación, archivos y comercialización de entradas

NOTICIAS RELACIONADAS

- [Expertos internacionales evaluarán las candidaturas a director artístico del Museo Picasso Málaga \(30/03/2009\)](#)
- [PSOE destaca que unos 7.800 jóvenes se beneficiarán en la provincia del Bono Cultural de la Junta \(28/02/2009\)](#)
- [ANDALUCÍA.-Granada.- El Patronato de la Alhambra ultima los trámites para su conversión en agencia pública de régimen especial \(17/04/2009\)](#)
- [El Patronato de la Alhambra ultima los trámites para su conversión en agencia pública de régimen especial \(17/04/2009\)](#)
- [MADRID.-Colmenar de Oreja.- Aguirre compara a Ulpiano Checa con Sorolla y Fortuny en la inauguración de su remodelado museo \(09/03/2009\)](#)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SEVILLA, 12 May. (EUROPA PRESS) -

La Junta de Andalucía ampliará en 56 nuevas plazas la dotación de personal del conjunto monumental de La Alhambra y El Generalife de Granada. Para llevar a cabo esta medida, el Consejo de Gobierno aprobó hoy una modificación parcial de la Relación de Puestos de Trabajo de su organismo gestor, el Patronato, adscrito a la Consejería de Cultura.

Este incremento de plantillas, motivado por el nuevo plan director que establece hasta 2015 las líneas básicas de actuación y de preservación de La Alhambra, permitirá reforzar las áreas de seguridad, comercialización de entradas, investigación y servicios de biblioteca y archivo, así como dotar de una adecuada estructura administrativa a las actividades de conservación.

El Patronato de La Alhambra, que actualmente cuenta con una plantilla de 271 trabajadores, es un organismo integrado por representantes de la Junta de Andalucía, la Administración central, la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de esta ciudad.

Junto con la ampliación de personal del Patronato, el Consejo también ha aprobado aumentar en cinco puestos las plantillas de ordenanzas y conductores de los servicios centrales de la Consejería de Cultura, además de crear dos plazas de restauradores; una para el Museo de Bellas Artes de Sevilla y otra para el Arqueológico de la misma ciudad.

| | |
|--|---|
| <p>Publica Ofertas de Empleo Inserta Gratis Tu Primera Oferta y Consulta Miles de CVs con Infojobs</p> | <p>AcaForem Oposiciones Online - Tutor Personal Clases de apoyo y Formación Empresa</p> |
|--|---|

Anuncios Google



- Más Noticias Más Leídas
- [El Pleno de Burguillos da cuenta hoy de la dimisión de López mientras el PSOE busca "sin prisas" un sustituto](#)
 - [Declaran hoy la abogada del Ayuntamiento de Burguillos y el último de los hermanos Torrado](#)
 - [La Junta alcanza un acuerdo parcial con PSOE e IU sobre medidas anticrisis pero el PP se desmarca y pide concreción](#)
 - [La Junta alcanza un acuerdo parcial con PSOE e IU sobre medidas anticrisis pero el PP se desmarca y pide concreción](#)
 - [Hernando \(PP\) ve "chocante" la decisión del fiscal de archivar las diligencias del Algarroboico](#)
 - [Méndez ve las medidas para la economía sostenible anunciadas por Zapatero como "núcleo" del nuevo modelo](#)
 - [UGT propone una Conferencia sobre Empleo e Industria con la participación del Gobierno y los presidentes de las CCAA](#)
 - [La Junta critica la "falta de sensibilidad y la frivolidad" de Ercros con el cierre de las plantas onubenses](#)
 - [Los comerciantes del centro ven "un castigo" de Torrijos la incertidumbre sobre la iluminación navideña](#)
 - [Las casas cueva de 24 municipios serán objeto de mejoras por valor de más de dos millones de euros](#)
 - [Un nuevo caso eleva a 30 los afectados por el A/H1N1 en Andalucía, pero baja el número de casos en estudio a dos](#)
 - [Guerrero dice que el Fondo de Inversión Local](#)

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

MÁS NOTICIAS

AV 09:34 El IPC sube un uno por ciento en abril en Andalucía y la tasa interanual sigue en cifras negativas, en -0,5%

SEVILLA, 13 May. (EUROPA PRESS) - El Índice de Precios de Consumo (IPC) aumentó en Andalucía un uno por ciento durante el pasado mes de abril con respecto al mes anterior y la tasa interanual se mantiene en cifras negativas, concretamente en el -0,5 por ciento, mientras que a nivel nacional el IPC también subió un uno por ciento en abril, pero la tasa interanual cayó una décima, hasta situarse en el -0,2 por ciento, lo que supone intensificar la tendencia negativa en la que entró durante el pasado mes por primera vez en su historia. ➤

06:09 Promotores del Salón Erótico Andaluz y Fibes analizan hoy la posibilidad de ubicar el evento en el recinto

SEVILLA, 13 May. (EUROPA PRESS) - Los promotores del I Salón Erótico Andaluz se reunirán hoy con los representantes del Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla, Fibes, para analizar la posibilidad de organizar el evento en el recinto hispalense. Según informaron a Europa Press fuente de la organización del certamen, representantes del espacio dirigido por Felipe Luis Maestro han convocado a los promotores a una reunión que tendrá lugar hoy y en la que estudiarán la viabilidad de organizar el I Salón Erótico Andaluz el próximo mes de octubre. ➤

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado